DES NOUVELLES DE NOUS

Du 19 au 25 février 2011

UN NOUVEL ESPACE POUR LA PLACE DES ARTS

Lundi 21 février – Inauguration de l'Espace culturel Georges-Émile-Lapalme à la Place des Arts. En l'honneur du premier titulaire du ministère des Affaires culturelles du Québec, Georges-Émile Lapalme, l'Espace culturel s'inscrit très bien dans ce grand dessein d'offrir à Montréal un carrefour culturel incontournable en Amérique du Nord.

Le projet de rénovation a entre autres permis d'aménager les entrées des cinq salles de spectacles dont l'ajout d'une marquise à la Salle Wilfrid-Pelletier et d'une véritable entrée à la 5e salle.



Gérald Tremblay et Helen Fotopulos à l'Espace culturel George-Émile Lapalme.

PUNAISES DE LIT : CENTRALISATION DES DONNÉES POUR DES INTERVENTIONS PLUS CIBLÉES

Mardi 22 février – Adoption d'une motion lors du dernier conseil municipal afin de mette sur pied un observatoire centralisé assurant la cueillette de données sur l'intensité, la répartition géographique et l'évolution des infestations de punaises de lit. Une meilleure connaissance de l'état de la situation permettra de mieux cibler les interventions. Les données recueillies demeureront confidentielles.

PLUS D'ESPACES VERTS... POUR UNE VILLE EN SANTÉ

Jeudi 24 février – Annonce de l'aménagement de cinq nouveaux espaces verts dans le cadre du volet des projets spéciaux du Programme d'amélioration des aménagements dans les parcs. Un total de 2 M\$ sera investi par la Ville à cet effet dans les arrondissements d'Ahuntsic-Cartierville, du Sud-Ouest, de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve, d'Outremont et de Rosemont-La Petite-Patrie.

COUP D'ENVOI DES TRAVAUX DU CHUM

Vendredi 25 février – Coup d'envoi des travaux de construction du Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CHUM), en présence du maire de Montréal. L'hôpital devrait être fonctionnel pour 2016. Le CHUM collectif est le proposant retenu. Pour suivre la progression des travaux, consultez l'adresse : nouveauchum.com.

À SURVEILLER...

LA FIN DE SEMAINE SERA CHAUDE À MONTRÉAL!

Samedi 26 février - Salsa à l'hôtel de ville pour la Nuit Blanche, de 20 h à 3 h. Bienvenue à tous!

Dimanche 27 février - Des créateurs de chez nous aux Oscars ! On croise les doigts pour Denis Villeneuve et son film Incendies ainsi que pour Adrien Morot et le meilleur maquillage pour le film Barney's Version. Une cérémonie électrisante à ne pas manquer.



À VENIR LA SEMAINE PROCHAINE...



Lundi 28 février

11h30 - Annonce concernant la bibliothèque Saul-Bellow à Lachine.

14h - Inauguration de la plaque en commémoration de Jackie Robinson.